

Se cierra el cuarto pilar turístico del término municipal daimieleño. Teniendo el Parque Nacional Tablas de Daimiel como principal baluarte de la naturaleza llegó la Motilla del Azuer. Su puesta en valor hizo que, junto con las características patrimoniales de la propia ciudad, se completase un triángulo turístico singular. Ahora, con la conclusión del proyecto de adecuación de Navaseca, Daimiel completa con cuatro puntos cardinales del turismo: naturaleza, ornitología, arqueología e historia urbana. La combinación de estos elementos junto con la oferta de ocio típica de cada temporada y aquella no estacional hacen que el municipio pueda colocarse en puestos de salida cuando se habla de turismo de interior.

Proyecto de adecuación de Navaseca

- Colocación de siete observatorios de aves
- Reposición y cerramiento de vallado perimetral
- Construcción de nueva acequia para facilitar la canalización de la Laguna.
- Recrecido del canal existente
- Adecuación del entorno: adecentamiento de aparcamiento, instalación de paneles informativos, bancos y papeleras
- Construcción de camino de servicio con tres metros de anchura
- Ampliación de la plataforma del Camino El Nuevo para área peatonal incluyendo separación de madera
- Recrecido Camino El Cordel
- Aliviadero bypass de conexión entre lagunas